

VERTEUIL-SUR-CHARENTE

ON A VOLÉ LE CASQUE DU SOLDAT INCONNU À VERTEUIL-SUR-CHARENTE



Le casque était posé sur la tombe entretenue par la commune depuis soixante ans. Photo CL

publié le 8 novembre 2011 à 0h00.



Il était posé là depuis soixante ans. Ça me met en colère. Il n'y a plus de respect. » Claudy Séguinar, le maire de Verteuil-sur-Charente, est en colère depuis qu'a été découvert le vol du casque datant de la Seconde Guerre mondiale qui était posé sur la tombe du soldat inconnu dans le cimetière de la commune. *« Ce sont des gens qui allaient porter des fleurs le 1er novembre qui m'ont averti »*, raconte le maire qui a déposé plainte à la gendarmerie. Sans trop d'espoir de revoir un jour le casque, sans doute dérobé *« par un collectionneur »* ou quelqu'un qui espère le revendre dans une brocante. *« Encore un acte de vandalisme »*, s'insurge Claudy Séguinar. Cette fois, c'est la symbolique qui est touchée. Le casque était posé sur la tombe d'un soldat français tué en 1944 dont personne n'avait pu retrouver le nom. Depuis, cette tombe est entretenue par la commune. Elle a fait dernièrement l'objet d'une remise en état avec l'aide de l'association du Souvenir français. Chaque année, le 8 mai, la section des anciens combattants de la commune dépose une gerbe en présence du maire. *« Ce n'est pas tant la valeur du casque, porté par ce soldat pendant la Seconde Guerre mondiale, mais plutôt l'atteinte au respect dû aux militaires tombés au champ d'honneur pour notre liberté qui me met en colère. »*